

2021年(令和3年) 8月6日 金曜日

知識の創造 ものづくり大学発

▷69◁

当初は、「言語学（特に英語を対象としたもの）」分野で研究を行っていましたが、その後、日本語（英語の違い（言語に現れる文化的、社会的、認知的相違））という観点から研究にシフトし、さらに、研究した内容を英語教育に活かすことができるところを目標に、「英語教育」「応用言語学」の分野の研究をするようになりました。

日本語（英語の間）に発想の仕方や物事に対する認知がしてきましたが、研究で明らかになりましたが、これまで10年余り大学で英語や英語関連科目の担当をしてきましたが、研究で明らかにしてきた」とを徹力ながら表現や言葉の使用に相違を感じます。英語教育において「英語」そのものを学ぶだけではなく、どのような文化的相違が根本にあり、言語に現れているか・相違があるのかといふことを授業で学生たちに知つてもらいたいと思います。

いじゅ英語教育に生かす」を取る。この問題で研究の意義を見たんだ。教員、「木下先生の貢献がいたり」ともあれば、英語教育分野に貢献がいたりともあると思われます。特典、最終的なところは、近い研究分野といつて、関わった分野で「English as a lingua franca(二)」や「将来企業で働く

の学生たちは、英語を語る前に、必ず「英語や英語」のことを学んでから、そのよ

正しい文法知識の学習ではなく、「かんじ手帳」として用いて、英語の勉強を進めることが重要となるのです。」

「英のみえたといふ思いきり身のいたどり、また日常生活に担当二ケーションをとぼ」の部分自分とは異なつや調

さまざまな文化出
仕事の上で、教材の
ベルで「ミ」す。
取る上で、「」形式
みではなく、が、
たものを見方 内容

「e-learning」
の開発がはじめて
「ロナ塾」以来、「遠隔
授業を行つて都合つ
て面接業じておのじ
遠隔授業じゆのやうに

異文化理解と多様な英語

土井 香乙里 総合機械学科 講師



じい・かおり 富山大学大学院・大阪大学大学院・早稲田大学大学院などで学び、早稲田大学人間科学学院（人間情報科学科）助手などを経て、現職。専門は、言語学・応用言語学。